

Erstein. La saison culturelle officiellement lancée

Thomas PORCHERON

Cette fois, l'ouverture de la saison culturelle s'est faite en journée, un dimanche, afin d'attirer les familles. Et le public a bien répondu présent, puisque dès 14 h 30, nombre d'enfants peinturluraient l'asphalte, initiés à la peinture sur sol par la compagnie Les Arpentistes. Dans le même temps, ils ont été charmés par le "dompteur de bulles" strasbourgeois Sébastien Kauffman, de la compagnie Tricoteries.

« Chacun peut trouver chaussure à son pied »

Après cette introduction artistique, c'est à la RuChe qu'a eu lieu le lancement officiel de la saison culturelle. Une salle de spectacles inaugurée en 2021, « qui symbolise l'ouverture de notre établissement vers la Ville », s'est félicité le directeur du centre hospitalier Franck D'Attoma.



*Le spectacle de bulles était accompagné par un accordéon.
Photo DNA /Jean-Paul KAISER*

« La RuChe est un lieu parmi d'autres de la culture à Erstein, a complété le maire Benoît Dintrich. Nous avons un auditorium de la maison de la musique, l'Etappenstall, devenu la tête de proue de notre politique culturelle, le cinéma L'Érian, la médiathèque intercommunale ou encore le musée Würth. Cela traduit toute la richesse de notre Ville. Chacun peut trouver chaussure à son pied. » Laurence Muller-Bronn, sénatrice du Bas-Rhin et conseillère d'Alsace, a salué « l'ouverture » de la culture à Erstein et faculté à « sortir des murs ».





Erstein centre hospitalier lancement saison culturelle "En Route". Photo DNA /Jean-Paul KAISER

Muriel Wolff, adjointe au maire d'Erstein en charge de la culture, a convié le public à se mettre « en route », à l'image du nom de la saison culturelle à venir.

« L'heure sera au voyage, à la découverte, dans une saison riche en nouveautés. » Pour rappel, 17 spectacles différents émailleront la saison, à raison d'un toutes les deux semaines environ, pour une trentaine de représentations. Des temps forts comme le festival Pop fiction ou le grand théâtre ambulant, qui s'installera sur le site du CHE entre mai et juin, jalonneront ce parcours culturel.



Muriel Wolff, adjointe au maire chargée de la culture. Photo DNA /Jean-Paul KAISER

Les discours ont ensuite laissé place au premier véritable spectacle de la saison, Crossroads, proposé par la compagnie Ozma. Une rencontre entre un univers musical jazz et des photographies des cinq continents projetées sur écran, manière d'inviter à se mettre « en route ».